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A C T A         Nº   24                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los treinta días del mes de noviembre del año dos mil veintiuno, 

siendo la hora catorce y diez, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. 

Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney 

Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Dr. Juan Martín Atilio 

y Sr. Lides Bevegni 

No asiste, con aviso: Sra. Mariana Fernández Amy, 

En uso de licencia: Dr. Luis Camargo, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

BIENVENIDA 
El Prof. Cheppi da la bienvenida al Dr. Atilio, quien se incorpora al Ejecutivo, deseándole un buen trabajo. El Dr. 

Atilio agradece. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 23. Unanimidad. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
395 – Liga Las Piedras comunica afiliaciones y desafiliaciones de Clubes. Pase a oficina de COMET para el regis-

tro. 

396 – Confederación del Sur comunica nuevo consejero (Dr. Juan Martín Atilio) en lugar del fallecido Sr. Elio 

Barreto. Se toma conocimiento y se incorpora. 

397 – Fray Bentos F. C. solicita participar en Copa Clubes Divisional B. No se ha hecho llamado que defina quie-

nes pueden participar. El Prof. Cheppi aclara cual sería el alcance del período.  

398 – SENADE recuerda que las Federaciones deben adecuarse a lo previsto en Decreto 312/021 para que sean 

tramitados sus expedientes. Téngase presente. 

399 – Sector Interior de Canelones remite comunicación a Clubes y Ligas por torneo clasificatorio de Clubes 

del Sector. Se toma conocimiento. 

400 – Sr. Fernando Estevez informa la realización del Campeonato Internacional de Recha Fútbol Uno del 4 de 

diciembre en Punta del Este. Se toma conocimiento. 

401 – Club Central (Durazno) agradece informe sobre consulta realizada. Se toma conocimiento. 

402 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 17. Se avisó a interesadas. 

403 – AUF comunica jugadores no habilitados por carné del deportista de Selección de Paso de los Toros. Se 

comunicó. 

404 - AUF comunica jugadores no habilitados por carné del deportista de Selección de San Gregorio. Se comu-

nicó 

405 – Tribunal Arbitral remite fallo, para promulgación, partido Boca Jrs (Melo) Progreso (Est. Atlántida). Se 

promulga dando lectura. 

406 – Tribunal Arbitral remite recurso presentado por Club Huracán de Mariscala que no cumple formalidades. 

Pasa a Comisión de Reglamentos. 

 

ACUERDO CON ANCAP 

El Sr. Scirgalea informa sobre las gestiones realizadas en las que se llegó, en principio, a un acuerdo sobre el 

tema. Informa los detalles del mismo. 

El Prof. Cheppi amplia información. 
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Se aprueba la realización del acuerdo. 

 

 

COPA NACIONAL DE CLUBES (DIVISIONAL A Y B) 
Informes veedores: 

• Sr. Scirgalea por partido Juventud Central. Dice que hubo mucha lluvia lo que impidió, seguramente, 

una mejor venta de entrada. Todo se desarrolló con normalidad. 

Dice que se entregó (en vestuarios, por la lluvia) plaqueta al 4° árbitro Sr. Álvarez, que se retira a fin 

de año.  

El Sr. Bevegni, que colaboró con el protocolo, dice que fue muy difícil por la lluvia. 

El Sr. Scirgalea dice que, en determinado momento, desaparecieron los alcanza pelotas. 

Destaca que la cancha tuvo un comportamiento espectacular, con muy buen drenaje. 

El Cnel. Irigoyen dice que estuvo haciendo un análisis de publicaciones de prensa. Excepto una mención 

de Montevideo Portal, no hubo ninguna información de la primera final. La prensa montevideana tuvo 

una actitud totalmente distinta para difundir incidentes (como los de la cancha de Quilmes) que inme-

diatamente ocuparon espacio.  

• El Sr. González en partido Boquita Quilmes. Dice que todo estuvo normal. Destaca la gran cooperación 

de la policía. Dieron mucha tranquilidad. 

Da cuenta que mantuvo conversaciones con el Alcalde de Sarandí Grande en las que solicitó que se hi-

ciera arreglos en los vestuarios, los que tuvieron sin uso durante mucho tiempo. De acuerdo a lo que le 

informaron están trabajando en ello.  

• El Sr. González dice que en Palermo Darling todo fue normal. 

• El Sr. Gabito dice que, en Canelones, hubo algunos problemas con la pirotecnia. El Presidente de Darling 

le comentó que tiene problemas con la parcialidad. Dice que ingresó una persona a la cancha, al final, 

con una damajuana de vino. 

Dice que el árbitro sr. Sotelo tuvo que intervenir 2 o 3 veces pidiendo control de los parciales 

El Sr. Scirgalea dice que se debe planificar un trabajo contra la violencia. 

• El Dr. Leites dice que en el partido en Colonia resultó todo bien. Dice que fue resaltable el hecho de 

que, al finalizar el partido, los integrantes de ambos planteles se mezclaron para hacerse fotos de re-

cuerdo. 

 

Se fijan detalles próxima fecha: 

DIVISONAL A   

CENTRAL - SAN JOSE - JUVENTUD DE COLONIA   

ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 05.12.2021 18:00  

 SCHNEIDER CABILLON, MATIAS JOAQUIN 

 BARRETO TEXEIRA, CHARLES MARCELO 

 LOPEZ MENDIETA, LUCAS LEONEL 

 RIVERO ORTIZ, JACINTO DANIEL 

DIVISIONAL B   

BELLA VISTA - PAYSANDU - WANDERERS - STA.LUCIA CANELONES   

PARQUE ARTIGAS 05.12.2021 20:00  

 DE LEON PINTOS, GONZALO 

 DOTTA RODRIGUEZ, HEBER ANDRES 

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

 GOMEZ GONZALEZ, ELIO DANIEL 
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BOQUITA - FLORIDA - DARLING - CANELONES   

BATALLA DE SARANDI 04.12.2021 20:00  

 RODRIGUEZ REYES, BRUNO OMAR 

 CABRERA, MIGUEL ANGEL 

 NEVES NOYA, CARLOS MARIA 

 BELTRAN RECALDE, MARCOS JAVIER 

   
COPAS FEMENINO 
Se fijan detalles próxima fecha: 

FEMENINO ABSOLUTA  
(FF) NACIONAL - FLORIDA - (FF) LAURELES - F.BENTOS 

QUILMES DE FLORIDA 04.12.2021 20:00  

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

 CARDOSO ACOSTA, VIRGINIA LILIAN 

 BLANCHE MARTINEZ, JESSICA VIRGINIA 

 MESA ARENANE, SILVIA CLAUDIA 

   

FEMENINO SUB 14   

(FF) ITUZAINGO - MALDONADO - (FF) URUGUAY - BELLA UNION 

PARQUE SAN RAFAEL 05.12.2021 17:00  

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

 LASSO HERNANDEZ, ROBINSON DARIO 

(FF) PROGRESO - PAYSANDU - (FF) LAURELES - F.BENTOS 

PARQUE ARTIGAS 04.12.2021 17:00  

 RIPOLL, NANCY MARGOT 

 ARANDA SUAREZ, LUCIANA 

 ALVAREZ ROSALES, YANINA TERESA 

   
SUB 14 y SUB 15 

En el próximo fin de semana se jugará etapa por el torneo integración. 

 

INFORME DE COMISIONES 

El Cnel. Irigoyen propone que el Dr. Atilio ocupe los lugares vacantes que quedaron por el fallecimiento del Sr. 

Elio Barreto. Sería en las comisiones de Finanzas, Nexo Consejo Técnico Árbitros y Nexo con gremiales de ár-

bitros. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Román, a nombre de la Comisión Económica, propone la aprobación de los siguientes proyectos: 

a) Club Punta del Este (P. del Este); b) Club El Inca (Casupá); c) Club San Lorenzo (Young).  

Todos por $ 450.000. 

Se aprueban. Unanimidad. 

 
FINANZAS 
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El Sr. Román distribuye repartido del análisis de saldos. Dice estar preocupado por la deuda de los Sectores 

que estarían participando en la Copa de Selecciones. 

Informa que no se pudo mantener contactos con ANTEL. Se seguirá trabajando. 

 

CALENDARIO 

El Sr. Scirgalea solicita, a pedido de un Sector, que se posponga 2 semanas la fecha de inscripción.  

El Cnel. Irigoyen dice que ya se había resuelto. Que la comunicación ya está en las Ligas. Cree que es inacepta-

ble el planteo porque no habría plazo material para cumplir con las otras fechas. 

El Sr. Scirgalea dice que no acepta que se le niegue la posibilidad de plantearlo. Pide que se le respete la posibi-

lidad de plantearlo. 

El Sr. Sosa dice que se podría buscar el camino del medio. Entiende que, de aceptarse las dos semanas, no se 

puede pedir a las Confederaciones que lleguen a un acuerdo en un solo día. Propone que la prórroga sea solo de 

una semana. 

Se pone a votación propuesta del Sr. Scirgalea. 4 votos. Negativa. 

La propuesta del Sr. Sosa obtiene 3 votos. También es negativa. 

El Sr. Coronel dice que le parece lamentable no trabajar en la posibilidad de llegar a decisiones consensuadas. 

Le parece que hay que trabajar en ello, sin posiciones tan poco flexibles. 

El Sr. Ortiz dice que no votó ninguna de las dos porque no contemplan todas las fechas. Dice que, si el problema 

es el receso, que se lo cambie. 

Se pide reconsideración de la propuesta del Sr. Scirgalea.   

Se vota y obtiene 8 votos, por lo que se corren solo los plazos de inscripción y desistimiento (pasan al 20 y 21 

de diciembre). 

El Prof. Cheppi dice que la reunión y el posible lanzamiento se resolverá más adelante. 

 

ARBITROS 

El Sr. Gabito informa sobre prueba realizada en San José.  

Dice que hay preocupación porque hay una disminución de árbitras. 

El porcentaje de exámenes perdidos fue de 30% 

El Prof. Cheppi dice que Finanzas trabaje sobre el tema de deudas en los cursos. Dice que sigue habiendo dife-

rencias de categorías de árbitros.  

Dice que se debe buscar que las actualizaciones y las capacitaciones lleguen a todos. 

El Sr. Gabito dice que el camino es que las Ligas inscriban a la totalidad de sus árbitros. 

El Sr. Sosa dice que ya se había hablado que los nexos con el Consejo Técnico promuevan que dicho órgano 

realice propuestas para mejorar. 

El Sr. Scirgalea plantea sobre las dificultas con los tableros donde se marcan los cambios. 

El Sr. Scarpa consulta que pasó con los que entregó Tenfield en 2018. Se informa que se los quedó el Sr. Brajús, 

presidente de AIAF de la época. 

 

ENTRENADORES 

El Sr. Gabito informa que se entregaron diplomas licencia C en Dolores. Dice que el evento estuvo muy bueno 

porque participaron niños y padres. Se aprovechó para realizar charlas de distintos tópicos. 

Dice que se envió a AUF la nómina de candidatos para curso de entrenadores. 

 

VARIOS 
ADELANTOS COMPRODE 

El Sr. Sosa propone que se aprueben la liberación de los siguientes fondos, en el fideicomiso de COMPRODE: 

a) Club Universitario (Salto)… $ 85.000 (de empresa Gabriel Ferrere y Asociados) 

b) Club Sportivo Yi (Durazno) .. $ 128.478 (de empresa Mudalin SA) 
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c) Club Juanicó (Canelones) … $ 195.100 (empresa Valla Hnos.) 

Se aprueban. Unanimidad. 

 

 

SITUACION COMPAÑEROS 

El Prof. Cheppi dice que, aprovechando que se retiró de sala el Sr. Fabiani, hay un tema que quería plantear 

desde hace unos días. 

El tema es que las Ligas de Tala, Pando y Las Piedras le declararon al Sr. Fabiani como persona no grata. 

Dice que también hubo palabras injuriosas hacia el Dr. Camargo. 

El tema fundamental es que ambos compañeros actuaron en el tema a pedido y en nombre del Consejo Ejecutivo. 

Y por pensar distinto, o por actuar diferente a lo que esas Ligas pretenden, reciben un trato que es inaceptable. 

Para el compañero, que vive en una comunidad pequeña, recibir una calificación de no grata es muy agraviante. 

En el resto de la comunidad, que no está en el tema, es una noticia que impacta y que perjudica al compañero y 

su familia. 

Recuerda que, en una situación de que al ex presidente se le “saltó la cadena” recibió el respaldo de todos los 

compañeros. Considera que esta situación es mucho más grave. Considera que no se debe dejar pasar como si 

nada. 

El Dr. Leites recuerda que, cuando llegaron las notas, planteó la posibilidad de llevar el tema al Comité de Ética. 

Propone que así se haga. Dice que, en el tema en cuestión, hay mucha gente opinando y agraviando. 

Cree que se debió rechazar la nota por dicho punto. Lamenta que no se consideró. 

Le parece que es un ataque al honor del compañero. 

El Prof. Cheppi recuerda que, cuando comenzó el conflicto, ante un pedido de nota de la radio La Torre FM, 

estaba esperando la misma mientras iban leyendo mensajes. Dice que, al leerse un mensaje que decía que todos 

los dirigentes de OFI son corruptos, reaccionó. Por supuesto que, rechazando el punto, rechazando que se lean 

estos mensajes sin saber de donde vienen y que ni siquiera están firmados. También invitó a quienes tengan 

dudas sobre la gestión a que se apersonen. Porque no hay nada que ocultar. Tomó la decisión de no darle más 

nota a ese programa hasta tanto no se rechazara este tipo de mensajes.  

Cree que, por pensar distinto, no se deben aceptar estos calificativos. 

Se pregunta si el Ejecutivo puede recibir a esta gente con esa nota. Le parece que no. Que hay que respaldar a 

los compañeros que fueron agraviados, siendo que estaban participando, intentando una mediación, a pedido del 

Consejo Ejecutivo. 

El Sr. Sosa no cree que se deba pasar al Comité de Ética. Dice que el Ejecutivo, en cuanto órgano político, puede 

determinar no recibirlos hasta tanto no se retracten. 

El Sr. Gabito dice que pasar al Comité de Ética lo debería pasar el propio Sr. Fabiani, porque considera que es 

una cosa personal. 

Recuerda que, en forma insólita y por pensar distinto, la Confederación del Este, en su momento, lo sancionó por 

10 años. Dice que se pasó a la Comisión de Reglamentos y que, la misma, sacó un informe muy ambiguo.  

Dice que es un tema difícil. Que a mucha gente se les va la mano, dicen cualquier cosa y se olvidan de la persona 

del dirigente. 

El Dr. Leites dice que el agravio no es solo personal. Que es un agravio que viene al Ejecutivo, y, por tanto, se 

puede elevar al Comité de Ética. 

El Sr. Román dice que el Ejecutivo no debería meterse en el tema. 

Se pone a votación la moción del Dr. Leites de elevar los antecedentes al Comité de Ética; 3 votos. Negativa. 

La propuesta del Sr. Sosa de no recibirlos hasta que se retracten obtiene 6 votos. Habiendo 10 en sala, la 

misma es afirmativa. 

El Sr. Román deja constancia de que no votó ninguna de las dos. 

 

JORNADA EN AUF 

El Sr. Sosa informa que, conjuntamente con el Sr. Ortiz, concurrieron a dichas Jornadas. Dice que se trataron 

varios temas. 
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Le parece muy importante recordar que sobre los derechos de formación FIFA actuará de oficio. Para que los 

Clubes reciban las sumas que le corresponderían se deberá ingresar los torneos locales al sistema COMET. 

Además, para cobrar deberán tener cuenta bancaria a nombre de la Institución.  

 

 

Siendo la hora 16:50 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 7 de diciembre de 2021 hora 14:00.  

 


